

定例公安委員会の開催概要

定例公安委員会は、令和3年11月24日（水）に開催されました。

1 決裁事項

- ・ 秋田県警察組織条例の一部を改正する条例案の提出について
- ・ 秋田県警察の組織に関する規則の一部を改正する規則について
- ・ ストーカー行為等の規制に関する法律に基づく措置について

2 審議事項

- ・ 案件なし

3 報告事項

(1) 令和3年秋の勲章伝達式の実施について

県警察から、令和3年秋の勲章伝達式の実施に関する報告があった。

12月10日、地方職員共済組合秋田県宿泊所ルポールみずほにおいて、第37回「危険業務従事者叙勲」受章者に勲章伝達式を実施するとのことであった。

委員から、『お祝い申し上げます。』との発言があった。

(2) 秋田県警察サイバーセキュリティ競技大会の開催について

県警察から、秋田県警察サイバーセキュリティ競技大会の開催に関する報告があった。

12月3日、秋田県警察学校において、サイバー空間の脅威に対処する人的基盤の強化を図ることを目的として、実戦的演習となる競技大会を開催するとのことであった。

委員から、『大会を通じ技術の向上が図られることを期待しています。』との発言があった。

(3) 秋田県遊技業協同組合からの自転車乗車用ヘルメットの贈呈について

県警察から、秋田県遊技業協同組合からの自転車乗車用ヘルメットの贈呈に関する報告があった。

11月29日、警察本部において、秋田県遊技業協同組合から県警察に対して自転車乗車用ヘルメット贈呈式が実施される。自転車乗車用ヘルメットの着用・促進及び自転車乗車時における交通事故発生時の被害軽減、安全で適正な自転車の利用について周知活用を図るとのことであった。

委員から、『活用しヘルメットの着用を広めていただきたい。』との発言があった。

(4) 改正道路交通法の概要等について

県警察から、改正道路交通法の概要等に関する報告があった。

令和4年5月13日施行予定の改正道路交通法の概要は、高齢運転者対策の充実・強化、第二種免許等の受験資格の見直し、関係検査・講習の手数料の整備などであり、11月5日から12月4日までの間、意見公募を実施しているとのことであった。

委員から、『問題が生じないように入念な準備を行い、対応してもらいたい。』との発言があった。

(5) 広域緊急援助隊北部三県合同訓練の実施結果について

県警察から、広域緊急援助隊北部三県合同訓練の実施結果に関する報告があった。

11月18日、旧秋田空港跡地及び秋田県警察学校において、広域緊急援助隊員の知識・技術の向上と部隊間の連携を強化することを目的として、土砂崩れ現場からの救出救助、県警ヘリ「やまどり」による吊り上げ救助、検視・遺族対策訓練等を実施したとのことであった。

委員から、『訓練結果を検証し、いざという時に備えてもらいたい。』との発言があった。